

Wechsel in der operativen Leitung der Tagesstrukturen

Die beiden Co-Leiterinnen, welche die Tagesstrukturen während mehr als fünf Jahren mit Erfolg geführt haben, verlassen die Tagesstrukturen per Ende Januar 2022: **Ursula Melchior**, die pädagogische Co-Leiterin, geht nach gut fünf Jahren in Pension; **Manuela Grod**, die betriebswirtschaftliche Co-Leiterin, nimmt nach über 10 Jahren in verschiedenen Funktionen in der «Tagi» eine neue berufliche Herausforderung in einer anderen Tagesstruktur an. Unter der Führung der beiden hat sich die «Tagi» weiterentwickelt. So konnten zum Beispiel mit dem Tagi-Club ein zweiter Standort eingeweiht, das Ferienprogramm etabliert sowie die Flexibilität der Betreuungszeiten erhöht werden. Der Verein Tagesstrukturen dankt beiden Leitungspersonen für ihr grosses und wertvolles Engagement zugunsten der Kinder und Eltern von Ennetbaden.



Die Weiterentwicklung und das Tagesgeschäft der Tagesstrukturen übernimmt **Frank Minder**. Der erfahrene Pädagoge wird ab Januar 2022 der neue Leiter der Tagesstrukturen Ennetbaden sein. Zuvor war er 18 Jahre in den Tagesstrukturen Thalwil tätig, zuletzt als Gesamtleiter von 10 Standorten. Er sagt: «Ich freue mich sehr auf meine Aufgabe als Leiter der Tagesstrukturen in Ennetbaden und werde voller Motivation und Engagement meine neue Stelle antreten. Es ist mir ein grosses Anliegen, gemeinsam mit dem Team das Leitbild der Tagesstrukturen umzusetzen – für das Wohl aller Kinder da zu sein und sie im Alltag und auf ihrem Entwicklungsweg zu begleiten und zu unterstützen sowie den Erziehungsberechtigten eine professionelle und liebevolle Ergänzung in der Betreuung ihrer Kinder zu gewährleisten.» Der Vorstand der Tagesstrukturen freut sich, Frank Minder in der «Tagi» willkommen zu heissen.

*Pia Hirt Monico,
Vorstand Tagesstrukturen*